

「平尾祭④～スマブラ王者決定戦・声優部編～」



盛り上がる会場

「食の祭典 平尾祭」二日目10月12日(土)のステージ発表。新企画「スマブラ王者決定戦」は、予選を勝ち抜いた8名の生徒が集結。一戦ごとに会場のボルテージが上がっていき、三年生同士の決勝戦ではその目盛が一気に振り切れました。平尾祭第4弾では、スマブラ王者決定戦や声優部のステージ発表と模擬店初日の様子、生徒の感想文をお届けします。



平尾祭2日目「スマブラ王者決定戦」
【上】実況中継の様子

「全学年が協力した平尾祭」 3年D組 田口 航輝

今年の文化祭は模擬店などがあり、昨年度に比べてとても盛り上がり、全学年が協力して楽しい文化祭が開催できたと思います。一日目のステージでは、個人パフォーマンスや軽音楽部がとても熱のこもった演奏や演技を披露してくれました。その後、模擬店の看板などによる紹介があり、それぞれの学級の気合や意気込みが感じ取れすごかったです。また一日目の夕方にはハロウィン仮装コンテストもあり、とても楽しかったです。

二日目のステージ発表ではスマブラ王者決定戦などがあり、全学年で楽しめる良いステージでした。またゴスペルやダンス部員が文化祭に向けて一生懸命にがんばってきた成果を披露してくれ、とてもすごかったです。一、二年生の合唱は、みんなが一丸となって歌う姿に感動しました。そして最後のプログラムでよさこいソーラン部の部長としてステージに立つことができ、最高の演舞が出来たと思いました。



「スマブラ王者決定戦」の予選を勝ち抜き平尾祭2日目
決勝トーナメントに出場した選手の皆さん

「盛り上がった平尾祭」 3年D組 山上 翔大

一日目、個人パフォーマンスでは、K君・Sさんの歌った「恋」がすごくよかった。そして夕方に模擬店が開始され、僕は自分のクラスが販売する串焼きの宣伝を一生懸命に頑張りました。

二日目は、池田先生の焼きそばを手伝いました。そして3年C組の肉串・肉井の宣伝も手伝いました。PTAの皆さんが宮崎牛を出すとは思いませんでした。スマブラ王者決定戦では、自分のクラス同士で戦っていて熱いバトルでした。そして決勝戦。3年A組のY君と3年D組のO君のバトルは、白熱し超絶すごかったです。よさこいソーラン部では、最後の曲の「黒田節」に池田先生が飛び入りし、とても盛り上がりました。

「文化委員として頑張ったこと」 3年D組 Rさん

我がクラスは、6種類の串焼きの屋台を運営し、列の整理やチケットの確認、その他お客さんへの案内なども手分けして行いました。そ

の手順としては、まずお客様からチケットを受け取り、確認してから「チケット一枚につき二本までお選びいただけます。」と案内するだけの単純作業でしたが、列で待つお客様と会話させていただき、とても楽しく業務を行わせていただきました。

また文化委員として、屋台の看板のデザインと製作を行いました。まず文化委員を中心に皆でデザインを決めたり色を決めたりして、とてもスムーズに看板の製作を行うことができました。



決勝戦に勝ち進んだ三年生

た。皆で協力して模擬店を準備、運営したこの経験は、必ず将来に役に立つと思います。

2日目ステージ発表：声優部
 「花嫁からの手紙」「囚人への手紙」

「体育祭と違う達成感を感じた平尾祭」 2年D組 高木 滉太

この平尾祭を通して私は、全学年が文化祭の準備を熱心に取り組んでいる姿を多く見ることができ素晴らしいと感じました。大事な場面だからこそ人と関わって、上手くコミュニケーションを取り、物事の完成を目指していき、達成したらみなで喜び合える。この先でも大事な関係を見ることができて嬉しかったです。模擬店では沢山の出店されたお店に行き、買って食べました。どれも非常に完成度が高くおいしくいただくことができました。来年も模擬店があるならどのお店も期待でき、平尾祭をもう一度早くしたいと思うほどでした。

私は文化祭よりも体育祭派で、スポーツをする方が好きですが、この平尾祭を通して文化祭の行事も同じくらい大好きになりました。体育祭と違う達成感があり、来年の平尾祭もとても楽しみです。



出演後の声優部員へのインタビューと効果音・機器を操作される顧問の先生



「文化委員の仕事を頑張った平尾祭」 2年D組 Iさん

文化委員の仕事はステージの絵を描くことで楽しみにしていたけれど、体調を崩して一日休んでしまい自分の仕事に取り組むことができませんでした。しかし、当日の片付けやクラスの模擬店の準備などに関わることができたので、そこは自分の良かったところだと思います。私が



夕間迫る中、大盛況の模擬店初日の様子

一年生の時は、新型コロナウイルスの影響で模擬店ができませんでした。今年初めてのことで不安や緊張がいっぱいだったけれど、二日間とも順調に終わらせることができて良かったと思います。

またこのようなことがあれば、体調を崩さないようにすることを心がけていきたいです。文化委員の仕事もこれまでと同じように頑張っていきたいです。

「楽しい時間を共有できた平尾祭」 2年D組 茂中 実歩

今回の文化祭では模擬店をすることになりました。文化祭と言えば模擬店のイメージが強く、今年はやると聞いたときは胸が高鳴ってしまいました。そして心に残る思い出を作るために、友だちと一緒に計画を立てました。最初は少し緊張もありましたが、準備が進むにつれてワクワク感が高まってきました。学年全体が文化祭を作り上げていく中、みんなが怪我もなく完成が出来て本当に良かったです。



3D「串焼き」



文化祭当日、みんな盛り上がっていて、私は、友だちや先生方、保護者の方々とも楽しい時間を過ごすことができたと感じました。二日間があつという間でしたが、最高の平尾祭で沢山の思い出ができて嬉しく思います。来年はもっと楽しい文化祭になることを期待しています。



2D「パンケーキ」

2D 前日の仕込みの様子

